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Fédération Nationale des Pompiers  
du Grand-Duché de Luxembourg 

 

Zentralvorstand vom 23.09.2021 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr in Niederfeulen 
Sitzungsende: 20:30 Uhr 

Vorstand Name Anwesend 
Präsident MAMER Marc X 
Vizepräsident BIRSCHEIDT Carlo X 
Vizepräsident GRISIUS Nico X 
Vizepräsident SCHMIT Frank X 
Vizepräsident SCHWARTZ Const X 
Generalsekretär HEILES Serge X 
Generalkassierer MARSON Claude X 

 

Delegierter Name Anwesend Ersatz Anwesend 
Norden NELISSEN Frank EX MELKERT Jos X 
Osten PEREIRA Alex X -  
Zentrum GROHMANN Alain X EVERAD Marc  
Süden GOEDERT Pierrette EX PAULUS Joé EX 
GIS vakant  vakant  
JFA HERMES Frank EX -  
Veteranen THOLL Jos EX -  

1) Begrüßung durch den Präsidenten 
Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats 
September.  

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands 
Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 10 Mitgliedern, womit die Versammlung 
beschlussfähig ist.  

3) Schriftwechsel 
Serge Heiles informiert den Zentralvorstand, dass keine Korrespondenz eingegangen ist. 

4) Bericht der Jugendfeuerwehr 
Nico Grisius informiert, dass die Vertreter der Jugendfeuerwehr eine Versammlung mit dem CGDIS 
betreffend die Planung von Spinten in den CIS hatte. 
Am Wochenende beginnt das erste Training der Jugendmannschaft in Vorbereitung auf die 
Wettbewerbe in Slowenien. 

5) Bericht der Veteranen 
Nico Grisius informiert den Zentralvorstand über die „Journée“ der Veteranen. 98 Veteranen haben 
an dieser Veranstaltung teilgenommen. Die neuen Statuten wurden gestimmt und der Vorstand 
wurde ergänzt, zum 1. Januar 2022 wird Jean Muller Kollege Jim Reuter als Kassierer ersetzen. 
Marc Mamer bedankt sich beim Vorstand der Veteranen für die Einladung auf den Ausflug. Ihm ist 
bewusst, dass viele Veteranen die Staffelung der „allocation de reconnaissance“ ungerecht finden 
und wird die Veteranen auch in Zukunft bei ihren Forderungen unterstützen. 
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Am 30. Oktober wird der Vorstand der Veteranen dem Feuerwehrmuseum in Wiltz einen Besuch 
abstatten. 

6) Generalversammlung 
Marc Mamer informiert, dass die Abstimmungen der diesjährigen Generalversammlung vorliegen, 
54 von 92 Mitgliedern haben ihren Abstimmungszettel eingereicht. 
Für 2022 wird der 29. April als provisorisches Datum festgehalten, die Versammlung soll, wenn 
möglich, in Vianden stattfinden. Die Generalversammlung wird zusammen mit der 
Generalversammlung der Jugendfeuerwehr abgehalten. 

7) Feuerwehrcross 2021 
Patrick Muller informiert über den Ablauf des Feuerwehrcross am 26. September in Rosport. Die 
Sportkommission trifft sich um 10 Uhr vor Ort um bei den Vorbereitungen zu helfen, die Teilnehmer 
können sich diesmal ab 13 Uhr beim Büro einschreiben, denn die Veranstaltung läuft unter COVID-
Check Regelung. Zum ersten Mal treten Kinder unter 8 Jahren in der Kategorie Bambini auf einer 
Strecke von 400 Metern an. 
Das Sekretariat hat zusammen mit Bernard Lux den Cross vorbereitet und wird das benötigte 
Material zur Veranstaltung transportieren. Bislang haben sich 132 Läufer angemeldet, dies ist eine 
Steigerung im Vergleich zur letzten Ausgabe mit 110 Teilnehmern. 
Die Sportkommission hat geplant, sich nächstes Jahr mit den Verantwortlichen des CGDIS zu 
treffen um über die Förderung des Sports innerhalb des CGDIS zu diskutieren. 

8) Abschlussessen 
Das Abschlussessen wird am 17. Dezember ab 19 Uhr zusammen mit dem Vorstand der 
Jugendfeuerwehr im Restaurant des Hotel Leweck stattfinden. 

9) Berichte des Exekutiven Rates 
a. Grenzlandmeisterschaften 
Die Grenzlandmeisterschaften fanden dieses Jahr in Völkingen statt. Für Luxemburg trat die 
Mannschaft Osweiler B an den Start und konnte sich mit 402 Punkten den dritten Platz sichern. 
Die Region Süden schreibt die Mitglieder, die früher in den Jugendmannschaften waren, an um 
eine neue Mannschaft auf die Beine zu stellen. 
Marc Mamer hat in Aussicht gestellt, dass die nächste Ausgabe der Grenzlandmeisterschaften 
2023 in Luxemburg stattfinden könnte. Davor muss aber noch einiges geklärt werden 
(Austragungsort, Unterbringungen, usw.). 
b. Antrag an den CA-CGDIS betreffend Entschädigung der „alerte générale“ 
Der Brief betreffend eine Entschädigung für die Aktiven der Zentren, die nur im Modus „alerte 
générale“ zum Einsatz fahren wurde am 14. September an den Verwaltungsrat des CGDIS 
geschickt. 

10) Berichte und Fragen der Delegierten 
Region Osten 
Alex Pereira fragt ob die Bemerkung der Region Osten zum Antrag an den CA-CGDIS betreffend 
Entschädigung der „alerte générale“ mit in den Text eingeflossen ist? Es ging darum die Wichtigkeit 
der Freiwilligen in Notsituation, wie das Hochwasser, hervorzuheben. 
Das Sekretariat entschuldigt sich, die Email wurde übersehen und leider nicht weitergeleitet. Marc 
Mamer antwortet, dass dies den Entscheidungsträgern im CGDIS durchaus bewusst ist, er wird 
dies während der Sitzung des Verwaltungsrates zur Sprache bringen. 
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Alex Pereira fragt ob die offenen Posten im Vorstand der APV ausgeschrieben wurden, denn er 
hat die Ausschreibungen nicht gesehen? 
Nico Grisius antwortet, dass die Ausschreibungen im Magazin des Landesfeuerwehrverbandes 
abgedruckt wurden. Die Ausschreibungen lagen auch dem Brief bei, der an alle Veteranen 
verschickt werden sollte. 
Alex Pereira fragt wie es um die Besitzverhältnisse der Fahrzeuge steht, die in Marnach 
untergebracht werden sollen? 
Marc Mamer antwortet, dass diese Fahrzeuge seit Jahren im Besitz des Landesfeuerwehrverbands 
sind und somit dem Verband gehören. Für neue Fahrzeuge, die in den Bestand aufgenommen 
werden sollen, wird im Normalfall eine Rechnung zum Preis eines symbolischen Euros ausgestellt. 
Alex Pereira fragt ob es nicht sinnvoll wäre die Ausbildung in französischer Sprache abzuhalten? 
Marc Mamer antwortet, dass es besser ist den Kursteilnehmern die luxemburgische Sprache 
beizubringen, damit alle im Einsatz die gleiche Nomenklatur benutzen. Nico Grisius fügt hinzu, 
dass es das Examen bereits in französischer Sprache gibt, außerdem kann das Examen mündlich 
auf Französisch gemacht werden. 

11) Verschiedenes 
Treffen mit den ausländischen Verbänden 
Am Rande der Grenzlandmeisterschaften hat Marc Mamer mit den Präsidenten der 
Landesfeuerwehrverbände Rheinland-Pfalz und Saarland diskutiert, es wurde festgehalten in 
nächster Zeit ein Treffen zu organisieren. 
Man möchte sich auch mit den französischsprachigen Nachbarn treffen um die Beziehungen 
wieder zu stärken. 
Verwaltungsrat CGDIS 
Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats des CGDIS vom 
23.09.2021, einige wichtige Punkte hier aufgeführt: 
- Marc Mamer informiert über Personalentscheidungen. 
- Der Verwaltungsrat wurde über die World Rescue Challenge, die im September in Luxemburg 

stattfindet, informiert. 
- Das Ausgabenbudget des CGDIS für das Jahr 2022 wurde angenommen. 
- Marc Mamer geht auf Probleme mit der Kaserne des CIS Echternach ein.  
- Ein SAMU-Arzt wurde bis 67 Jahre verlängert. 
- Paul Schroeder hat einen Bericht über die Unwetter von Mitte Juli vorgetragen. 
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